

Sujet : [INTERNET] enquête publique SOLARVIA - Lachapelle-Auzac

De : > ecolbalchini (par Internet) <

>

Date : 26/02/2024 à 09:52

Pour : ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr

Bonjour,

Dans le cadre de l'enquête publique sur le projet de parc Photovoltaïque Solarvia:

Ce projet n'est à mon avis pas bénéfique pour notre commune, l'environnement et l'image de notre territoire. Nous avons déjà sur la commune (visible depuis la nationale) des panneaux qui ont commencé à défigurer notre paysage.

D'une part cette zone le long de l'autoroute est aujourd'hui une zone de biodiversité ou il n'y a aucune activité humaine qu'il faut préserver.

D'autre part, un parc à cet endroit, visible depuis l'autoroute, nuirait à l'image de zone touristique naturelle de notre bassin "vallée de la Dordogne".

Merci de votre prise en compte,

Cordialement,

Emeline Magne